
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2019/3114 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he/wb 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
12.09.19 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Planen   

16.09.2019 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk I   

23.09.2019 Beratung öffentlich 

Rat der Stadt Leverkusen   10.10.2019 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Umgehungsstraße Hitdorf 
- Antrag der Fraktion BÜRGERLISTE vom 22.08.19 
- Anfrage des Bezirksvertreters Longerich (SPD) vom 03.09.19  
- Stellungnahme der Verwaltung vom 12.09.19 (s. Anlage) 
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364-20-01-tm         12.09.2019 
Timo Mailänder 
Tel. 36 81 
 
und 
 
660 FB-T-sch          
Reinhard Schmitz 
 66 10 
 
 
 
 
01  
- über Herrn Beigeordneten Lünenbach     gez. Lünenbach 
- über Frau Beigeordnete Deppe      gez. Deppe 
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath    gez. Richrath 
 
 
  
 
Umgehungsstraße Hitdorf 
-  Antrag der Fraktion BÜRGERLISTE vom 22.08.19 
-  Nr. 2019/3114 
- Anfrage des Bezirksvertreters Longerich (SPD) vom 03.09.19  
 
Anfrage: 
 
Inwieweit wurde der Beschluss der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I hinsichtlich 
des beschlossenen Durchfahrtsverbots für Lkws in Hitdorf umgesetzt, resp. wann ist mit 
einer Umsetzung zu rechnen? 

Zurzeit ist nicht erkennbar, dass ein Austausch der noch befindlichen Beschilderung im 
Ortskern von Hitdorf erfolgt ist. 
  
Eine Beantwortung kann innerhalb der anstehenden Sitzung der Bezirksvertretung für 
den Stadtbezirk I am 23.09.19 erfolgen. 
 
Stellungnahme: 
 
Zur vorgenannten Anfrage und dem Antrag wird nachfolgend Stellung genommen. 
 
Die Anordnung für ein innerstätisches Lkw-Durchfahrtverbot in Hitdorf wurde bisher 
noch nicht umgesetzt.  
Hintergrund ist, dass offene Fragen zur von der Stadt Leverkusen (Fachbereiche Tief-
bau sowie Bürger und Straßenverkehr) erarbeiteten und der Bezirksregierung Köln vor-
geschlagenen Hinweisbeschilderung und den Standorten noch abzuklären sind. Wann 
diese endgültige Abstimmung möglich sein wird, kann derzeit noch nicht konkret gesagt 
werden. Das Thema wird jedoch seitens der Verwaltung mit Nachdruck verfolgt mit dem 
Ziel, dies kurzfristig zu einem Ergebnis zu führen. 
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Auch bezüglich der Hinweisbeschilderung für den Lkw-Verkehr auf der BAB 59 befindet 
sich die Verwaltung weiterhin in Kontakt mit der Bezirksregierung; eine endgültige Ent-
scheidung, ob die Beschilderung umgesetzt werden kann, steht von deren Seite noch 
aus. 
 
In der aktuellen Ausgabe des Mitteilungsblatts z.d.A.: Rat Nr. 4 vom 02.09.2019, S. 185, 
wurde mitgeteilt, dass die ersten Fördergelder für den Umbau der Hitdorfer Straße be-
willigt wurden und somit nach Karneval 2020 mit dem südöstlichen Teil der Hitdorfer 
Straße ab dem Bereich der Einmündung Weidenstraße begonnen werden kann.   
 
Von Seiten der Verwaltung wird die Notwendigkeit einer Umgehungsstraße daher nicht 
gesehen.  
 
Bürger und Straßenverkehr in Verbindung mit Tiefbau 
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